



BENFELD, LE 12 MAI 2011

ROLAND BRENDLÉ

CONSEILLER GÉNÉRAL DU BAS-RHIN
PRÉSIDENT DE LA COMMISSION
ENVIRONNEMENT ET DES MILIEUX NATURELS
MAIRE HONORAIRE DE BENFELD

Mesdames et Messieurs les Maires,
Mesdames et Messieurs les Maire-Adjointes
Mesdames et Messieurs les conseillers Municipaux,

Monsieur le Préfet de région, Préfet du Bas- Rhin, M. Etienne BISCH a rendu publiques ses propositions de regroupement des communes au sein de Communautés de Communes aux périmètres redessinés.

Chaque commune peut à présent faire part de son avis auprès de la Commission départementale de Coopération Intercommunale, et ce, jusqu'à fin juillet 2011.

Un débat au sein des communes mérite d'être mené. Il pourrait, le cas échéant, déboucher sur des propositions alternatives, voire des contre- propositions. Ladite commission, a jusqu'à la fin du mois de novembre 2011 pour confirmer, modifier ou invalider les propositions préfectorales. Les nouveaux périmètres des intercommunalités seront alors définitifs fin novembre 2011.

Je tenais à attirer votre attention sur l'évolution historique de l'intercommunalité qui est en train de se réaliser, en ne perdant pas de vue le souhait exprimé par les communes de Westhouse et de Diebolsheim, de faire partie du canton de Benfeld.

Veillez agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations les plus cordiales

Roland BRENDLE